

# Airport Nightrun

von Erik Boß



*Foto: Endlose Weiten im Süden der Hauptstadt - (c)2019*

Am vergangenen Samstag bin ich die 10 km auf der Start- und Landebahn vom neuen Hauptstadtflughafen BER gelaufen. Der Start war in der Dämmerung, dann wurde es schnell dunkel. Ich habe unterwegs mit dem Handy fotografiert. Die Fotos vom Startbereich sind bereits vom letzten Jahr, wo ich nur Zuschauer war. Zu sehen sind die Halbmarathonläufer, die dürfen zweimal auf die Strecke. Ob es wohl im nächsten Jahr wieder dieses Event geben wird?

*Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.  
Erik Boß*

•



•



•



•



•



•



